

Fünfter Schlussrang

WINTI PANTHERS Beachsoccer

Am zweiten Meisterschaftsturnier in Leukerbad trafen die Winti Panthers auf den amtierenden Vizeschweizermeister.

em/pd- Dank zwei schönen Treffern lagen die Panthers nach dem ersten Drittel mit 2:1 in Führung. Im Mitteldrittel erzeugte der BSC Havana Shots Aargau starken Druck auf die Defensive der Winterthurer und nutzte zwei umstrittene Penalties zum Ausgleich. In einem hartumkämpften Schlussdrittel gelang nach der erstmaligen Führung der Aargauer zwar noch der zwischenzeitliche Ausgleich, doch kurz vor Schluss wurde der Winterthurer Torhüter zum vierten Mal bezwungen und die Panthers mussten als Verlierer vom Platz.

Entscheidung durch Penalty

Am Sonntagmorgen stand, wie bereits beim letzten Turnier, ein Duell gegen die Chargers aus dem Basbiet an. Die Winterthurer konnten zu Beginn in keinsten Weise an

die gute Leistung vom Samstag anknüpfen und lagen vor dem letzten Abschnitt mit 1:4 zurück. Offenbar fand der Trainer in der Pause jedoch die richtigen Worte, denn im letzten Drittel schien eine komplett andere Mannschaft auf dem Platz zu stehen. Von den treuen Fans regelrecht nach vorne gepitscht, gelang kurz vor Schluss der Ausgleichstreffer. Da in der Verlängerung keine weiteren Tore fielen, musste der Sieger im Penaltyschiessen ermittelt werden, in welchem sämtliche Schützen der Panthers trafen und somit den Sieg errangen.

Fünfter Schlussrang

Ins Spiel um Platz fünf starteten die Panthers wiederum unkonzentriert und gerieten gegen das Team Da Costa aus Thun früh in Rückstand. Der Gegentreffer war jedoch ein Weckruf für die Winterthurer. Sogar Torwart Thalmann offenbarte seine Offensivqualitäten und hämmerte einen Freistoss aus dem



Bild: z.V.g.

Die Winti Panthers

eigenen Neunmeterraum unhaltbar unter die Latte seines Gegenübers. Die Panthers gerieten in einen regelrechten Spielrausch und erhöhten ihre Führung stetig bis auf 9:1. Durch Leichtsinnigkeiten gewährte man den Thunern zwar noch vier weitere Treffer, konnte aber trotzdem einen klaren 12:5-Sieg verbuchen. Damit erreichten die Winterthurer wiederum den fünften Schlussrang. Das klare Ziel für das nächste Turnier, welches am 27. und 28. Juni in Basel stattfindet, ist ein Sieg im Viertelfinal vom Samstag, um einen Platz unter den ersten Vier zu erreichen.